

INVESTISSEMENTS: Auvergne-Rhône-Alpes 2ème région pour les investissements étrangers

Dans le cadre du rapport annuel des investissements directs étrangers en France de [BUSINESS FRANCE](#) / T : 01.40.73.30.00, il ressort qu'Auvergne-Rhône-Alpes se place en 2ème position des régions dans lesquelles les étrangers investissent le plus. Le rapport répertorie, analyse la nature, l'origine et la répartition des investissements étrangers en France. 154 projets d'entreprises internationales ont été annoncés dans la région l'an dernier. 4.373 emplois pourront être créés ou maintenus. 119 projets avaient été comptabilisés l'an dernier pour 3.635 emplois. Ainsi, on assiste à une augmentation de 29 % des projets et de 20 % des emplois.